## Noticias relevantes de la Gaceta UNAM

Gracias a la integración a la Research Libraries Group, Inc. (RLG) la Biblioteca Central ofrece nuevos servicios de búsqueda bibliográfica, a través de un avanzado sistema que simplifica y agiliza la recuperación de información; teniendo los universitarios acceso a 150 instituciones, universidades, archivos y museos que permiten el fortalecimiento de la investigación y la cultura.

Durante la entrega de reconocimientos al personal del Colegio de Ciencias y Humanidades por 25 años de servicio, el rector de la máxima casa de estudios, manifestó estar convencido de que es, y continuará siendo, un órgano de formación universitaria que coloca en alto el espíritu que le diera origen.

La academia de la Investigación Científica y la Asociación de Amigos del Instituto Weizmann reconocieron el trabajo de Martha Coello y Jorge Orozco en el área de la Ciencias Naturales y Exactas con el Premio Weizmann.

La creación de sociedades de egresados constituye un capítulo inédito en la historia de la Universidad; gracias a ellas las entidades de la República Mexicana pueden ampliar el horizonte de sus conocimientos comentó el rector José Sarukhán al abanderar a la Asociación de Exalumnos de Guanajuato.

A fin de que todos los egresados de nivel secundaria cuenten con las mismas oportunidades de ingreso al nivel bachillerato en la zona metropolitana se creó un examen único de ingreso, proceso equitativo en el que participa la UNAM.

Como reconocimiento a la labor académica de divulgación de la ciencia y de investigación el doctor Rolando Díaz Loving, catedrático de la Facultad de Psicología,

obtuvo el Premio Nacional de Psicología que otorga el Consejo Nacional para la Enseñanza e Investigación en Psicología.

Inauguró Radio UNAM su audioteca de música mexicana de concierto, instalada en la discoteca de la radiodifusora. La colección se integra de 153 discos compactos, medio millar de cintas magnéticas de un cuarto de pulgada; algunas de ellas con más de una obra, lo que representa alrededor de 600 obras.

El pleno del Consejo Universitario aprobó en sesión extraordinaria la propuesta de otorgar el grado de doctor Honoris Causa de esta casa de estudios a Pedro de Vaga, Johanna Faulhaber, Carlos Fuentes, Joaquín Gutiérrez Heras, John L. Harper, José Luis Martínez, Marcos Mazari, Mario Molina, Marcos Moshinsky, Luis Nishizawa, Guillermo Soberón, Alain Touraine y Silvio Zavala. En esta sesión también se instituyo la medalla *Alfonso Caso*.

Trabajan universitarios para caracterizar los genes responsables de la Diabetes tipo MODY.

Instalan una telescopio de 6.5 metros de diámetro infrarrojo, más grande que el que existía en el Observatorio Astronómico Nacional de San Pedro Mártir, que permitirá enfrenta retos astronómicos del siglo XXI.

La UNAM podrán en marcha los Módulos proSalud para fomentar la actividad física y el objetivo de coudyuvar en la disminución de los índices de enfermedades y mortalidad relacionados con el sedentarismo; con ello, la Universidad se convierte en la primera institución que adopta este tipo de programas en el Distrito Federal.

## Nota Luctuosa

La Dirección de esta Facultad tiene la pena de comunicar la lamentable pérdida del Maestro Emérito:

## Alfonso Alvarez Bravo.

Con este motivo se llevó a cabo un homenaje en que tomaron parte, entre otros:

Dr. Carlos Fernández del Castillo, Dr. Carlos McGregor, Dr. Efraín Vázquez, además el Dr. Alejandro Cravioto.